



【8月7日付 下野新聞より】



の学校の鶴と合わせて千羽鶴にし、「原爆の子の像」に奉納しました。また、栃木市の中学生の広島訪問の様子が、下野新聞にも掲載されました。この成果は、10月の南斗祭で発表する予定です。

いじめ防止子どもフォーラム

市内42校の小中学生がいじめ問題について意見交換する「『あったか栃木』いじめ防止子どもフォーラム」が8月7日(水)午後、オンライン開催されました。本校からは、●●●●さん、●●●●さん、●●●●さんが参加し、資料をもとに「自分の発する言葉に責任を持つこと」について意見交換を行いました。「感情を言葉や文字にする前に、一度立ち止まって考えてみる」ことの大切さを改めて考えさせられました



少年の主張発表下都賀地区大会

●●●●さん(3年) **最優秀賞**
 8月22日(木)、壬生町において少年の主張発表下都賀地区大会が開催され、本校代表として●●●●●●●●さんが出場しました。そして、●●●●●●●●さんの発表『私のキャラ』は、見事最優秀賞を獲得し、9月21日(土)に行われる「少年の主張発表栃木県大会」への出場が決定しました。素晴らしい内容の主張ですので、ぜひ、県大会でも自信をもって頑張ってください。なお、●●●●●●●●さんの「少年の主張」は10月の南斗祭でも発表する予定です。



●お知らせ

(1)校舎外壁改修工事を行っています。



現在の校舎は、平成2年1月より使用されており、築34年目を迎えています。壁面の傷みを修繕するために、6月より、栃木市教育委員会による校舎外壁等の改修工事が行われております。生徒の活動や体育祭には支障はありませんが、校舎に足場が組まれている状況ですので、お知らせいたします。

(2)みどり募金へのご協力に感謝いたします。

7月に行ったみどり募金では、総計で9,576円のご協力をいただきました。ありがとうございます。

●9月13日(金)は体育祭です。

ご来校をお待ちしています。

体育祭の練習が始まり、生徒たちは、各団ごとに一生懸命練習に取り組んでいます。ぜひ、当日、南中生の前向きに頑張る姿に温かいご声援をいただければと存じます。雨天の場合は、9月17日(火)に順延になります。



なお、体育祭当日も栃木文化会館の駐車場をお借りしていますが、この日は大ホールにて催し物が予定されているとのことです。南中側の駐車スペースは優先的にお借りしていますが、混み合うことも予想されますので、ご理解ください。また、文化会館南側の栃木第四コミュニティセンター側の駐車スペースは、文化会館利用団体の駐輪場になりますので、そこには駐車なさらないようご協力をお願いします。

